

Bolt Operations OÜ operates Bolt Rides platform and acts as the controller of your personal data

Dear Customer,

We wanted to make sure that You know that in Belarus, Bolt Rides platform is operated by Bolt Operations OÜ (registry code 14532901, address: Vana-Lõuna 15, Tallinn 10134, Estonia).

This also means that the agreements covering Your use of Bolt Rides platform available on [website](#) are between You and Bolt Operations OÜ. Bolt Operations OÜ is also the data controller of Your personal data.

Болт Оперейшнз ОЮ управляет платформой Bolt для поездок, а также является оператором Ваших персональных данных

Уважаемый клиент!

Мы хотели бы уведомить Вас о том, что в Беларуси Болт Оперейшнз ОЮ (Bolt Operations OÜ) (регистрационный номер компании 14532901, адрес: Вана Лыуна 15, Таллин 10134, Эстонская Республика) управляет платформой Bolt для поездок. Это также означает, что все договоры касательно использования платформы Bolt, опубликованные на [сайте](#), заключаются между Вами и Болт Оперейшнз ОЮ. Болт Оперейшнз ОЮ также является оператором Ваших персональных данных.